



インスピレーションになろう

Tokyo Tobihino Rotary Club

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ

会長テーマ

楽しく、家族的なクラブを基本とし、

地域社会に根づく奉仕をしていく



会長 天野 武雄 幹事 長谷川 嘉則

2018▶19 Weekly Report vol.31-41

2019年6月15日(土) 第1447回 移動例会 (ホタル鑑賞会中止で懇親会) 於:桜寿司

■司会 直前会長 小高俊明

朝から生憎の雨、楽しみにしていた「ホタル鑑賞会」は中止になり、集合した会員で百草にて懇親会を行いました。

大リーグの大谷選手の活躍、ホルムズ海峡付近のタンカー攻撃、コンタクトレンズ3社がチラシに価格を掲載しないよう強制したり、ネット販売しないよう強要したりで公取が立ち入った、上野動物園のパンダが2歳になった、などの話題で話が弾み定刻まで親睦を深めました。

◆ひとこと◆

このプログラムは、落川交流センターに集う各団体が、かつてのように田んぼの間を流れる小川のせせらぎに小魚な泳ぎ、清流にしか住まないカワニナを餌にするホタルの幼虫が住み、田植えが終わり稲が生育始めるころ、乱舞したホテルをもう一度復活させたいと願い、有志がホタルを育て鑑賞会を始めたことが、今日に至っています。

我がクラブもその趣旨に賛同「ホタルを復活

せせる会」に参加、交流センター内のビオトープの設置、環境整備に植樹、雑草除去などに取り組んできました。

「ホタル観賞会」には、毎年、待ち焦がれたかのように近隣の皆様が、多数会場に来られ、ゲージ内に舞うホタルを見て、幻想的な光に感動しています。

地球温暖化、気候変動で水の問題が論じられていますが、この場所も多くを考えるうえで貴重な存在になっています。

緑の清流で、ビオトープに年間を通し水が流れ、水生動物だけでなく、野鳥や両生類が住む場所になることを願いこれからも支援を続けられればと思います。

◆トピックス

1.6月12日ホルムズ海峡付近で、日本関係の貨物船攻撃を受ける

2.6月14日大リーグエンジェルスの大谷選手、日本人初のサイクル安打。

4.香港政府のトップ、「逃亡犯条例」立法手続きせず。16日の大規模デモが行われ200万人が参加。

5.6月18日オリンピック入場券抽選。

辺、7月に入ると東北地方でも見られるようになります。ホタルは風の弱い曇りの日を好み、夜7時半から9時ごろに多く現れます。幻想的な光を楽しんでみてはいかがでしょうか。(新聞記事より)

「ホタルの季節」

気象庁では、ホタルガ光を放ちながら飛んでいるのを初めてみた日を観測しています。今年も九州地方や中国地方などで観測されており、ホタルの季節を迎えています。今後関東周

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1447回	22	15	5	-	2	91%
第1445回	22	21	1	0	0	100%

ニコニコBOX 本日 300円 累計 1,048,290円
本年度目標額1,200,000円 達成率87.3%

※今週のメイクアップ 水野さん 天野さん 長谷川さん
中澤さん 梅田さん

※先々週の後メイクアップ なし

